

Lidera candidato presidencial Pedro Pablo Kuczynski intenciones de voto en Perú

Elecciones generales de Perú de 2016

www.peruelecciones.com



OFICINA NACIONAL DE PROCESOS ELECTORALES

Lima, 22 abr (RHC) El candidato presidencial Pedro Pablo Kuczynski encabeza las intenciones de voto en Perú, con más de 41 por ciento de respaldo, de cara a la segunda vuelta electoral, que se realizará el 5 de junio venidero.

De acuerdo con un sondeo de la consultora internacional Datum, el segundo lugar lo ocupa la candidata Keiko Fujimori, de Fuerza Popular, con 40 coma cuatro por ciento de las intenciones de voto.

También precisa Datum que Kuczynski, de la agrupación Peruanos Por el Cambio, lograría el mayor apoyo de los habitantes de las zonas urbanas, mientras Keiko Fujimori ganaría en los territorios rurales.

Ambos candidatos deberán disputar la presidencia de Perú, después de que en la primera vuelta de sufragios, el último 10 de abril, se ubicaron en los dos primeros puestos, pero no lograron sobrepasar 50 por ciento de los votos exigidos por la ley.

La candidata presidencial peruana Keiko Fujimori afirmó que su visión del llamado autogolpe de Estado de su padre, el hoy encarcelado Alberto Fujimori, ha evolucionado y criticó ese hecho, en el marco de su

campana electoral.

La postulante neoliberal cambio al respecto la posición que tuvo durante su fracasada campana de 2011, de justificación y defensa del cierre del Parlamento y el control del sistema judicial, con apoyo militar, por el gobierno de mano dura de su progenitor, el 5 de abril de 1992.

Señaló que ahora piensa que, si bien la medida tuvo gran apoyo popular, ya no la justifica y cree que algo así "nunca más debe ocurrir en nuestro país" y no debió ocurrir entonces, pues "se debió buscar diálogos y consensos con los otros partidos políticos" y reiteró que quiere "un país unido".

Fujimori y su rival, Pedro Pablo Kuczynski, están virtualmente empatados en intención de voto para la segunda vuelta del próximo 5 de junio, según un nuevo sondeo de la empresa Datum que da una mínima ventaja al candidato, de 41,4 a 40,1 por ciento.

La campana de su rival apunta al riesgo de que, con los antecedentes del gobierno de su padre y la mayoría absoluta que logró en la primera vuelta electoral, el 10 de abril, Fujimori representa el peligro de que se vuelva a establecer un régimen autoritario y hasta dictatorial, lo que ella niega.

El tema es para los analistas un flanco débil de su campana, pese a que días antes de la primera ronda firmó un compromiso de respeto a la democracia y a los derechos humanos, lo que motivó masivas marchas en su contra en días previos a los comicios

« Mi pensamiento ha evolucionado, así como ha evolucionado mi posición con referencia a la Comisión de la Verdad y Reconciliación" que investigó los crímenes cometidos durante la llamada guerra interna (1980- 2000).

Añadió que "fui muy crítica del trabajo que ellos hicieron y hoy, después de analizar el trabajo que han hecho, yo he saludado el diagnóstico y he firmado un compromiso de honor con mi país de respetar las recomendaciones".

Su rival visitó la región centroandina de Ayacucho, donde se reunió con la asociación que agrupa a los familiares de unos 15 mil desaparecidos durante el conflicto interno y les prometió financiar y llevar adelante la búsqueda de los restos de las víctimas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91405-lidera-candidato-presidencial-pedro-pablo-kuczynski-intenciones-de-voto-en-peru>



Radio Habana Cuba